



Código de recomendación:

VIAJE HAWAI - PRIDE OF AMERICA MT-60615

Desde:

\$42,780.10 MXN

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	DICIEMBRE 21, 2024.	21-12-2024

DESTINOS: NO ENCONTRADO - NO ENCONTRADO -
HILOJUANICO - KONAFOR - NO ENCONTRADO - NO
ENCONTRADO



Itinerario

*** PRIDE OF AMERICA ***

Inspirado en la arquitectura del Capitolio y la Casa Blanca, el gran atrio del Pride of America cuenta con una impresionante cúpula de vidrio que se encuentra en el corazón de este buque con bandera estadounidense. Este barco navega por Hawái durante todo el año para que pueda vacacionar en su propio horario. La diversidad de América se muestra con la variedad de opciones gastronómicas en el barco. Jefferson's Bistro ofrece una exquisita cocina francesa, La Cucina ofrece los sabores de la campiña toscana y la churrascaria permite a los pasajeros experimentar un auténtico asador brasileño. Pase el rato en los bares y salones por la noche, o diríjase al Hollywood Theater, ideal para familias, para disfrutar de espectáculos al estilo de Broadway y Las Vegas. Las suites familiares interconectadas atienden a familias y grupos que viajan juntos, y los niños disfrutan de actividades, un centro de recreación, una piscina y una cafetería propias. Otra característica única del barco es el ajedrez al aire libre, un tablero de ajedrez gigante que es perfecto para conocer a otros pasajeros. Cuando esté listo para encontrar un recuerdo para llevar a casa, diríjase a Kai Clothing, que alberga una variedad de ropa y accesorios de moda diseñados y fabricados en Hawái.

DICIEMBRE 21 HONOLULU – HAWAI (EE.UU.)

La diversión acuática y los monumentos históricos abundan en Honolulu. En la playa de Waikiki, disfrute de actividades que van desde tomar el sol y clases de surf hasta aventuras de buceo entre tortugas marinas, delfines y posiblemente ballenas jorobadas. Muy cerca se encuentra el cráter Diamond Head, donde concluye una ruta de senderismo en medio de fascinantes vistas. Los visitantes de Pearl Harbor pueden ver el USS Arizona, el buque en el que perecieron 1.177 tripulantes el 7 de diciembre de 1941, y estar en la cubierta del acorazado Missouri, donde Estados Unidos aceptó la rendición de Japón para poner fin a la Segunda Guerra Mundial. Otras atracciones incluyen el Palacio Iolani, que en su día fue la residencia de los monarcas hawaianos, y el Cementerio Conmemorativo Nacional del Pacífico, el cementerio de más de 50.000 miembros del servicio estadounidense. Hay excursiones disponibles a la costa norte de Oahu; la Costa de Barlovento de la isla, un lugar de rodaje de la película "Jurassic Park"; y la plantación Dole, donde se puede probar la piña recién adquirida.

DICIEMBRE 22-23 KAHULUI, MAUI – HAWAI (EE.UU.)

Maui, la segunda más grande de las islas, cuenta con 32 millas de playas que son ideales para nadar, bucear, navegar en kayak de mar y tomar el sol. La mayoría de los barcos hacen escala en Kahului, pero algunos atracan en Lahaina, que ofrece espléndidas vistas de la isla de Lanai. La atracción principal aquí es el cráter Haleakala, el volcán inactivo más grande del mundo. Las excursiones en helicóptero y bicicleta al cráter son populares, al igual que el esnórquel y las excursiones al Parque Estatal del Valle de Iao.

DICIEMBRE 24 HILO – HAWAI (EE.UU.)

Hilo se encuentra en el exuberante lado de barlovento de la Isla Grande, y es el punto de partida de las excursiones al volcán Kilauea. Conduzca alrededor del borde de 11 millas del cráter o recorra las espectaculares formaciones de lava del Parque Nacional de los Volcanes. Vea las impresionantes cataratas de Akaka, donde el agua cae más de 400 pies en una piscina debajo, o visite los Jardines Botánicos Tropicales de Hawái. O bien, echa un vistazo a las vistas desde la cima del monte Mauna Kea de 13,796 pies, el pico más alto de Hawái.

DICIEMBRE 25 KONA – HAWAI (EE.UU.)

El sol brilla durante todo el año en la costa de Kona, en la Isla Grande. Dé un paseo en helicóptero para disfrutar de las escarpadas montañas Kohala, viaje en un semisumergible sobre espectaculares arrecifes de coral o únase a una excursión de esnórquel a la bahía de Kealahou, un refugio protegido para la vida marina. No olvide probar una taza de delicioso café Kona, la bebida local preferida. Esta parte de la Isla Grande también es famosa por sus huertos de nueces de macadamia.

DICIEMBRE 26-27 NAWILIWILI, KAUAI – HAWAI (EE.UU.)

Tranquila y poco concurrida, la exuberante y verde isla de Kauai es conocida como la "Isla Jardín". Es el hogar de espectaculares acantilados y cañones. Las excursiones en tierra más populares visitan el Cañón de Waimea (llamado "El Gran Cañón del Pacífico"), la Gruta de los Helechos, la Costa de Hanalei y los acantilados de Na Pali. Los visitantes también disfrutaban del kayak, el esnórquel, la vela y la natación.

DICIEMBRE 28 HONOLULU – HAWAI (EE.UU.)

Desembarque a la hora programada por la naviera.

Incluye:

07 noches de crucero.
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo Buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.
Impuestos Portuarios.
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).
Propinas (Prepago).
Paquete de bebidas.

No Incluye:

Excursiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-20 02:56:22.**